

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 22 DE JULIO DE 2020 | Año XLV | Número 15.711 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,70 euros

ZALDIBAR Detenidos el dueño y dos directivos del vertedero



EDUCACIÓN El PSOE y Podemos aceptan que la concertada tenga más fondos P24



La UE entra en una nueva era con el pacto para afrontar la pandemia

El bloque da el mayor paso de integración desde la creación del euro

Los 27 se endeudarán de forma masiva por primera vez en su historia la mitad serán subsidios

España recibirá 140.000 Angela Merkel se erige como la principal la mitad serán subsidios artífice del acuerdo

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas** La Unión Europea pactó a las 5.30 de la madrugada de ayer el mayor salto en su modelo presupuestario de las últimas décadas. Los 27 socios acordaron un fondo para paliar los daños económicos de la covid-19 de 750.000 millones de euros y un marco financiero para 2021-2027 de más de un billón de euros. Por primera vez en la historia de la UE, las subvenciones se financiarán con emisiones de deuda conjunta, un hito en un club que nunca se había adentrado tanto en la senda de una posible

EDITORIAL Refundación PÁGINA 10 **OPINIÓN** Europa federal Xavier Vidal-Folch

unión fiscal. El adjetivo "histórico" fue usado por varios líderes, como el presidente francés, Emmanuel Macron, que aseguró que este era el momento "más importante en Europa desde la creación del euro". La canciller alemana, Angela Merkel, fue una de las grandes artífices del acuerdo, mostrando el giro que la aleja de sus habituales socios del Norte en favor de los países más afectados por la pandemia. España recibirá del fondo 140.000 millones de euros, de los que algo más de la mitad serán ayudas directas. PÁGINAS 37 A 40



La presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, celebra el pacto con el presidente del Consejo Europeo, Charles Michel, ayer en Bruselas. / S. LECOCQ (REUTERS)

Bruselas facilita a Sánchez los Presupuestos, pero complica las reformas

INÉS SANTAEULALIA, Madrid Los fondos que llegarán a España gracias al pacto europeo para superar la crisis del coronavirus allanan a Pedro Sánchez el camino de los Presupuestos, que el Ejecutivo planea presentar en septiembre con los apoyos atados. Pero la condicionalidad de las ayudas supone un problema para la reforma laboral, que Bruselas no ve con buenos ojos. Los dos partidos que forman el Gobierno de coalición tienen aproximaciones distintas al respecto. Unidas Podemos quiere acelerar la derogación de la ley de 2012, del PP, mientras que el PSOE se muestra más dispuesto a posponerla.

La alcaldesa gallega tacha de irresponsable al club, que defiende sus protocolos

Cómo un brote viajó en un equipo de fútbol de Fuenlabrada a A Coruña

L. J. MOÑINO, J. L. CUDEIRO Madrid / A Coruña ¿Hubo negligencia cuando el Fuenlabrada viaió el lunes a A Coruña para jugar ante el Dépor? El club detectó cuatro casos de covid entre el sábado y el domingo. Aisló a los afectados, y el resto, 46 personas, viajó a Galicia. Aseguran que sus pruebas el domingo habían dado negativo v que no supieron que había seis infectados hasta el lunes, ya en A Coruña. La alcaldesa tacha al club de irresponsable.



Un análisis anticipa hasta cuatro años el diagnóstico del cáncer

NUÑO DOMÍNGUEZ, Madrid Un estudio preliminar hecho en China y EE UU acerca la posibilidad de detectar tumores en una fase muy inicial. Se trata de un análisis de sangre con el que los investigadores creen que se pueden detectar cinco tipos de cáncer hasta cuatro años antes de que se realice el diagnóstico con métodos convencionales.